



Auch, le 19 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Circulation : la N124 et la N21 fermées en raison de nouvelles manifestations

De nouvelles actions « Agriculteurs en Colère » sont menées depuis 15h ce lundi sur le réseau routier gersois.

- À l'Ouest du Gers :
 - Vic-Fezensac : blocage en cours
 - Saint-Jean-Poutge : blocage en cours

En conséquence, la N124 est fermée sur l'axe Saint-Jean-Poutge / Manciet – Eauze.
Une déviation est mise en place via Valence sur Baise, Condom, Gondrin, puis Eauze.

- Au Sud du Gers :
 - Miélan : blocage en cours

En conséquence, la N21 est fermée sur l'axe Villecomtal sur Arros / Laas.
Une déviation est mise en place via Vic en Bigorre, Maubourget, Marciac, Tillac et Laas.

Le Conseil départemental du Gers et la Préfecture appellent les usagers de la route à décaler ou anticiper tous les déplacements, dans la mesure du possible, afin de ne pas être bloqués sur ces axes. De fortes perturbations sont attendues sur ces différents secteurs.

Les autorités appellent à la prudence sur les itinéraires de déviation, notamment lors des traversées des communes.

Le suivi de l'évolution est mis en ligne régulièrement sur gers.fr/inforoute32.